

[www.pacte-deontologique.fr](http://www.pacte-deontologique.fr)



**Communiqué du 20 Octobre 2008**

## Les Initiateurs du pacte Déontologique invitent les opérateurs diagnostic immobiliers à manifester leur volonté d'agir en signant le pacte déontologique.

Notre profession ne peut plus attendre, la déontologie doit devenir une priorité pour tous les diagnostiqueurs.

Le pacte déontologique est une chance unique d'engager une profonde mutation, et pour cela chacun doit s'engager dans cette lutte.

### Une démarche qui dépasse les clivages

Le pacte déontologique a pour objectifs:

- De lutter contre le commissionnement aux apporteurs d'affaires, promouvoir l'indépendance et l'impartialité des diagnostiqueurs.
- D'interpeller les représentants d'organisations professionnelles, le législateur, les pouvoirs publics les inviter à s'engager dans cette lutte.
- De mettre la déontologie au cœur du débat, afin que soient respectés les articles R 271-1 et L 2 du code de la construction et de l'habitation.
- De mobiliser un maximum de diagnostiqueurs.

### Près de 15% des diagnostiqueurs ont signé

Près d'un millier de diagnostiqueurs ont signé le pacte déontologique et par ce fait pris l'engagement de lutter contre le commissionnement en s'engageant à respecter les textes réglementaires en vigueur.

### Les actions

- Un site internet dédié au pacte déontologique avec bientôt 1000 signatures, des témoignages, etc.
- La liste des signataires en ligne, et mise à disposition d'un logo personnalisé pour chacun.
- Un des initiateurs du pacte invité sur le plateau de l'émission Capital sur M6, le pacte à l'écran sur chaîne NT1 au mois d'octobre, le pacte à l'écran sur France 2 au mois de septembre.
- Une opération carte postale afin de sensibiliser Mme Boutin aux difficultés que nous rencontrons.
- Nous soutenons l'action en Justice de l'UFC que choisir, pour l'interdiction du commissionnement.

### Le débat sur la place publique

Grace au pacte de déontologie, nous assistons à une prise de conscience des professionnels, qui nombreux à nos côtés à vouloir s'engager, le débat est enfin ouvert; c'est notre première victoire. Dénoncer les mauvaises pratiques aujourd'hui, pour espérer demain une application stricte de la réglementation, tel est notre objectif, pour mériter à l'avenir l'image positive que nous souhaitons à notre profession.

[contact@pacte-deontologique.fr](mailto:contact@pacte-deontologique.fr)